

Regiotram de Occidente será un hecho: Gobierno destraba obra con exención de licencia ambiental

De acuerdo con Minambiente, no solamente será el Regiotram, también aplica al transporte férreo que use energías renovables en el país.



m de Occidente. Fotos: Regiotram de Occidente y Ministerio





Por: Equipo de Red+ Noticias 25 de abril de 2024 · 13:40 hs

espués de varios irés y venirés, el <u>Regiotram de Occidente</u> ya tiene el aval completo para continuar su construcción, luego de que se oficializara un decreto para que el transporte férreo del país no tenga la necesidad de contar con una licencia ambiental, en el caso de que su funcionamiento sea con energías renovables



Crisis cafetera: los nueve motivos del gremio que desencadenaría un "gran paro nacional"



Ambiciosa fase de TransMilenio por la av. Cali hacia Soacha: descongestionaría el suroccidente

Es una norma que aplica a transporte férreo con energías renovables, que entre y se conecte a los sistemas de transporte en centros urbanos y que vaya por corredores que ya existan.

Susana Muhamad, ministra de Ambiente



En un encuentro previo en el que estuvieron el presidente Petro, el alcalde de Bogotá, Carlos F. Galán, el gobernador de Cundinamarca, Jorge Emilio Rey, y el ministro de Transporte, William Camargo, se dio a conocer que la decisión beneficiará, principalmente, al Regiotram de Occidente, el futuro Regiotram del Norte y demás proyectos férreos colombianos en zonas urbanas

MÁS LEÍDAS



Reforma pensional: ¿cuándo entra en vigencia y a quiénes no cobija?



Pico y placa en Bogotá: alcalde Galán explica por fin su decisión



Espeluznante atraco con

Esa es una gran noticia. Debemos recordar que este es un proyecto de 40 km que están libres y listos para entrar en ejecución de acuerdo con lo que hemos venido hablando con el concesionario.

Jorge Emilio Rey, gobernador de Cundinamarca

"

En ese orden de ideas, los encargados de expedirlo son la Agencia Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) y el <u>Ministerio de Ambiente</u>. Por su parte, el ministro de Transporte aseguró que este decreto los "ilibera de algunas preocupaciones" sobre dicha licencia y que "garantiza una mayor eficiencia en la habilitación de estas intervenciones de los componentes férreos". Por eso, estarán a la espera de los comentarios cuando sea publicado para continuar con el proceso.



Momentos de la reunión sobre el futuro de Regiotram de Occidente, Foto: Presidencia - Andrea Puentes.

"

Con esta definición y bandera verde que nos han dado en esta reunión, podemos decir que muy prontamente la ejecución de los 37 kilómetros que no tienen ningún tipo de restricción debe empezar en el corto plazo.

Jorge Emilio Rey, gobernador de Cundinamarca

"

Sobre el trabajo en los tres kilómetros restantes, en los cuales se debe solucionar el poliducto, Rey explicó que esperarán el cronograma en el que se adelantarán las intervenciones correspondientes a la subterranización de dos ductos que actualmente tienen afectaciones sobre tramos del corredor férreo en la zona de Fontibón.

Ecopetrol financiará al Regiotram

Hay nuevos recursos para el Regiotram de Occidente y vienen desde <u>Ecopetrol</u> y Cenit Transporte. Según el ministro Camargo, el presidente Petro ordenó que los recursos de las utilidades de la venta de combustibles fósiles se destinen para la profundización del jet-ducto y otros de transporte de combustible con el fin de destrabar este proyecto férreo. Según el Gobierno Nacional, serán cerca de \$ 210 mil millones de pesos.

Este proyecto de transporte abarcará 40 kilómetros, 25 en el departamento y 15 en la capital del país. Además, contará con 17 estaciones que recibirán 18 trenes con 36 coches para movilizar así a 130.000 personas por día, reduciendo el tiempo de desplazamiento de dos horas con 30 minutos a 55 minutos.



Read more on X



Somos el equipo periodístico de Red+ Noticias, el noticiero con nueve años de experiencia en el cubrimiento de los eventos que trascienden en Colombia y el mundo. Nuestro objetivo es que usted no solo conozca las noticias, sino que también las entienda. Nos puede ver en los canales 107 y 1007 de Claro. + info

Temas Bogotá Cundinamarca Regiotram de Occidente Ecopetrol



MÁS NOTICIAS









Economía Ley de borrón y cuenta nueva vuelve: está cerca de aprobarse y ayudaría a los Por: Santiago Tovar - hace 11 horas



Miles de empleos en el DANE para el censo económico de 2024

Por: Coralina Durán - hace 1 día



Prosperidad Social anuncia fecha del

pago de Renta Ciudadana Por: Camila Castillo - hace 11 horas

Renta Joven: vienen pagos del primer ciclo por \$ 47 mil millones Por: Estefanía Pardo Donado - hace 1 día



Dos preocupaciones por la reforma

Por: Ismael Enrique Medina - hace 1 día

pensional

Renta Ciudadana: pago condicionado a mujeres por 'negar' al marido

Por: Estefanía Pardo Donado - hace 1 día



Bancos se citarán con clientes en feria de Datacrédito en Bogotá Por: Camila Castillo - hace 1 día



Mujeres, principales beneficiarias de la reforma pensional

Por: Laura Carvajal García - hace 1 día



Con la reforma pensional, un grupo de jubilados recibe dos cheques

Por: Laura Carvajal García - hace 1 día



Jóvenes, a comprar casa: FNA financia hasta el 90 % de cuota inicial Por: Estefanía Pardo Donado - hace 2 días



No todos los usuarios recibirán plata si ahorran energía Por: Gabriel Forero Oliveros - hace 2 días



¿Pensión de sobreviviente será temporal? MinTrabajo responde Por: Laura Carvajal García - hace 2 días



Colombia Mayor, para pocos: reforma





pensional cambiaría reglas

Por: Laura Carvajal García - hace 2 días

ahorro pensional

Por: Coralina Durán - hace 3 días

Bogotá

Por: Coralina Durán - hace 3 días



Pillan 'jugadita' de 20 mil mujeres para acceder a Renta Ciudadana

Por: Santiago Tovar - hace 3 días



Bavaria desempolva el tren para llevar 'pola' a cinco ciudades

Por: Daniel Bautista - hace 3 días



El SENA tiene disponibles más de 25.000 ofertas de empleo

Por: Camila Castillo - hace 3 días



Las multas que cobrarán por estratos a quienes gasten más luz

Por: Laura Carvaial García - hace 3 días



Cambio en Renta Ciudadana con pocos días para el pago de abril

Por: Camila Castillo - hace 3 días



De deficiente a alarmante: Contraloría alerta baja ejecución presupuestal

Por: Laura Carvajal García - hace 3 días



MinAmbiente ofrece trabajo con sueldos de más de \$ 8 millones

Por: Coralina Durán - 21/04/2024 · 19:04 hs



Hay un requisito en su moto para que el SOAT le salga más barato

Por: Santiago Tovar - 20/04/2024 · 12:03 hs



El dólar en Colombia sube y sobrepasaría los \$ 4.000

Por: Ismael Enrique Medina - 19/04/2024 · 22:25 hs



Más de 300.000 colombianos "salieron de pobres" en 2023: Dane

Por: Gabriel Forero Oliveros - 19/04/2024 · 13:20 hs



Industria de motos acelera en materia de responsabilidad social

Por: Andrés Botero Benavides - 19/04/2024 · 09:35 hs



Comerciantes dicen cómo funcionarán en el día cívico

Por: Camila Castillo - 18/04/2024 · 19:18 hs

